職員紹介

介護職員 はらだ しゅうへい 原田 脩平



8月9日よりあさひ園で 働くことになりました。 元気よく働くので、よろ しくお願いします。

今年の夏はとても暑い日が続きまし

季節のお便り

ご協力、ありがとうございます。ボランティアの方々をご紹介します。4月から9月にかけてお世話になった

夏バテなどされませんでしたか。9月に入り夏バテなどされませんでしたか。9月に入り夏バテなどされませんでしたか。9月に入り には高カロリーゼリーでカロリーコントロように工夫をしています。食事量が少ない方あさひ園でも日頃から経口摂取して頂ける ちなみに私は生まれてこの方、 ルを行っています。 夏バテをし

お世話になりました

元気にお過ごしください。

看護職員

藤本

弥生

食欲の秋です

、敬老会】

サウスロッカ

編集後記

ット】

加・やすらぎの郷 「研修講師」 「研修講師」 「新田ビューティカ」 カレッジ

盆踊りの輪に参加されていました。り合いの方々とお話ししながら、昔を思い出しりた。納涼祭も中庭での催し物が大盛況で、知う年初めてのそうめん流しでは、自分たちで今年初めてい出来事が盛りだくさん!

今年もたくさんの笑顔が盆踊りの輪に参加されていり合いの方々とお話しした

笑顔を見ることが出来ま

(敬称略• 順不同)

10月 4日 合同研修会

10月27日 合同文化祭

11月 6日 運動会

12月下旬 クリスマス会

苦情受付

お気軽にご連絡ください。※ご意見・ご要望等ございましたら

介護支援専門員 佐々木 苦情受付担当者 施設長 岡﨑浩明 施設長 岡﨑浩明

木真由美



あさひ園だより

行 第62号



語段的可能

8月21日・23日、旭・やすらぎの郷より大倉副施設長、長井理学療法士、武智作業療 法士を講師にお迎えして基本動作の合同研修会を行いました。基本動作である移乗や入浴介 助など詳しく説明して頂き、普段の業務を振り返りながら基礎を学びました。

短い時間での研修となりましたが、旭・やすらぎの郷の講師の皆さんには大変お世話にな りました。ありがとうございました。

行事予定

9月25日 消防訓練

12月上旬 忘年会

经为的允许化

行事委員会主催で初めてそうめん流し を行いました。施設長に節を取った立派な 竹を準備してもらい、本格的にしました。

最初はなかなか、流れてくるそうめんやトマトを掴むことが出来ませんでしたが、コツがわかると上手にそうめんを箸で取っておられました。食べやすさもあり、普段以上に食が進み、『もう食べられません』と言われる方もおられました。

初の試みではありましたが、『楽しかった』という声も上がるほど好評でした。 恒例行事になりそうです。









和四小学校的深期间

去る7月11日、和田小学校の児童の皆 さんがお茶訪問に来園されました。

お茶訪問は和田小学校の児童が戸川地区の茶畑でお茶摘みをし、そのお茶を持って町内施設を訪問するという活動です。地域の方々の交流や触れ合いによって、思いやりの心を育てる取り組みなのですが、和田小学校としては今年度が最後の訪問です。

会は児童主体で行われ、お茶のプレゼント、そして手遊び歌や折り紙などで触れ合いながら楽しい時間を過ごしました。おやつの時間には、プレゼントしてもらったお茶を沸かして、美味しく頂きました。









生活のラフ

文化祭展示用に9月4日の生活クラブで陶芸教室を行いました。雪舟焼き窯元の福郷様を講師にお迎えして、『花瓶』を今年のテーマに職員も一緒に作製しました。棒状に丸めた粘土を重ねて筒状にし、さらに平らにならすという作業を行いました。

作製した花瓶は文化祭で展示をします。昨年までは市販の花瓶に生け花を行っていましたが、今年は自分たちで作った花瓶で生け花を行います。

焼き上がりが楽しみです。









编程

8月4日、納涼祭を行いました。納涼祭に 先立って、15時より旭町本郷の清岸寺様に よる盆法要を執り行いました。物故者の方々 の慰霊と共に平穏な生活が送れることを祈念 し、法要をして頂きました。

そして18時30分より『あさひ園納涼祭』 がスタートです。 ご家族様、近隣施設や地域の方をお招きし、に ぎやかに盆踊りが始まりました。開始1時間前 に雨が降り天気が心配されましたが、始まるこ ろには持ち直してくれました。今年は和田自治 会様にテントをお借りして中庭に軽食コーナ ーを設けました。おかげで、いつも以上に納涼 祭の雰囲気を出す事が出来ました。

蟠龍会様、つくし会様並びに本郷自治会様に はお忙しい中を大変お世話になりました。あり がとうございました。











